

# *Bolivia: reportan incremento de inversión en salud en 12 años*

---



La Paz, 16 ago (RHC) La inversión en Salud se multiplicó por siete en los últimos 12 años, lo que representa otro récord del Gobierno del presidente Evo Morales, aseguró el ministro boliviano del sector, Rodolfo Rocabado.

En 2005 la asignación de recursos fue de dos mil 700 millones de bolivianos (390 millones 774 mil dólares) y hoy asciende a 18 mil millones de bolivianos (dos mil 605 millones 165 mil dólares), subrayó el titular.

Rocabado agregó que ahora se cuenta con tres mil 700 establecimientos de salud de primer y segundo nivel en el país.

Además de los 49 hospitales que el Gobierno construye y entregará en los próximos años, tenemos cuatro centros de cuarto nivel, 12 de tercer nivel y 33 de segundo nivel que están en diversas etapas de conclusión, de construcción y licitación, aseguró, citado por medios locales.

El ministro añadió que el Gobierno tiene previsto entregar tres unidades de radioterapia en Santa Cruz, Cochabamba y La Paz, además de centros de medicina nuclear.



**Radio Habana Cuba**